

Gatteville-Phare

Des travaux au programme de la commune mais pas de fusion

Depuis plusieurs années, la municipalité gattevillaise entreprend de nombreux travaux au sein du village. Entre assainissement et lotissement, les prochains mois sont chargés.

Pour Christine Léonard, maire de Gatteville, rester les deux pieds dans le même sabot n'est pas le mot d'ordre de la commune. Depuis de nombreuses années, la municipalité entreprend des travaux pour aménager le village. De la place centrale aux rues alentours en passant par la salle polyvalente et la réfection de l'ancienne mairie, rien n'échappe aux coups de truelles. « Parmi les derniers travaux réalisés, il y a l'entouffissement des réseaux des hameaux de la Houquette et de la Hougue. Le coût total de la dernière tranche s'est élevé à 409 300 € dont 76 873 € ont été à la charge de la commune, explique le maire. Nous avons fait également installer 31 candélabres. »

La municipalité vient d'acquérir un bâtiment. « Il servira d'atelier technique pour les services du village, poursuit Christine Léonard qui insiste sur ces travaux. Je fais tout ce qui est en mon pouvoir pour maintenir en état le patrimoine communal. À



Christine Léonard met un point d'honneur à réaliser de nombreux travaux dans le village.

ce sujet, un rejointement de la façade Sud de la chapelle est programmé. Au niveau de l'église, de nombreux travaux intérieurs et extérieurs sont au programme pour un coût de plusieurs milliers d'euros. »

Lotissement et fusion

Le village devrait voir le nombre de

ses habitants croître avec un nouveau lotissement. « Il s'agit d'un terrain de 7 800 m² que la municipalité a acquis derrière la mairie. Nous allons faire un lotissement de six à sept parcelles après avoir viabilisé l'ensemble. Nous y créerons également un espace libre et un parking pour la salle communale avec un

cheminement piétonnier », déclare le maire qui va bien voir sa commune bénéficier de l'assainissement collectif.

Le contrat de territoire passé entre la communauté et le Département a dégagé une enveloppe de 786 400 € qui servira au financement de ces travaux dont le coût total est de 3 572 843 €. Un assainissement qui sera relié à la nouvelle station d'épuration de Montfarville.

En ce qui concerne une éventuelle fusion avec une commune voisine, il n'en est pas question pour l'instant selon Christine Léonard. « Nous ne tenons pas à fusionner avec Barfleur. Si des communes avaient de réels projets, il faudrait y réfléchir mais si ce n'est que pour gagner de la dotation, c'est non. »